

Musikalische Flucht in eine Zeit, die sie selbst nicht erlebt haben - Molutov mischen in ihren Songs Einflüsse von Grunge, Hard Rock und Shoegaze und bringen so den Spirit der 90s Alternative Rock Szene mit neuer Würze in die Moderne. Harte Riffs, packende Grooves und schnelle Soli treffen auf verträumte, melancholische Sounds.

Mal sanft, mal brachial - im Fokus ist immer die Melodie. Live überzeugt die junge Band vor allem durch eine energiegeladene Show, musikalische Qualität und ihren authentischen Look.



Bio

Molutov ist eine vierköpfige Alternative Rockband aus dem Raum Ingolstadt. Die Gruppe, bestehend aus Moritz Schläfer (Gitarre, Vocals), Lukas Brüger (Bass,) Toni Buchner (Drums) und Vincent Hiemer (Gitarre), existiert seit dem Jahr 2020 - da waren alle Mitglieder noch Schüler. Schnell merkte die Band, auf eigenen Beinen stehen zu wollen und sie fingen an, eigene Songs zu schreiben. Ihren ersten öffentlichen Auftritt hatten Molutov im Juli 2021 in der Musikbar "Die Drogerie" in Neuburg an der Donau. Das eigene Repertoire wuchs weiter und so begann die Band im Frühjahr 2022 mit den Aufnahmen für ihre erste EP "Asylum". Trotz anfänglicher Schwierigkeiten erschien diese am 07. Juli 2022 in kompletter Eigenregie.

Das Jahr 2022 war das erste Jahr seit der Pandemie, in dem Molutov mit insgesamt 10 Auftritten in der Region Eichstätt/Neuburg/Ingolstadt live Erfahrung sammeln konnten. So etablierten sie sich in der lokalen Bandszene und konnten eine treue Fangemeinschaft aufbauen. Auch im Jahr 2023 spielen sie regelmäßig Gigs.

Highlights ihrer bisherigen Karriere waren Auftritte beim Open Air am Berg Eichstätt, Noize Attack Ingolstadt, Barock bis Rock Festival Neuburg sowie ihr Konzert "Let There Be Rock", das die Band erfolgreich seit 2021 jedes Jahr selbst organisiert und veranstaltet. Im Moment arbeiten die vier Jungs an einem Nachfolger für ihre EP "Asylum".